



8 Pièces

300 m²

Réf. 19/230

8 600 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

AGENCE 3CAP

PROPRIÉTÉS DE LA GULFE DE SÈCHE-FRÈPPEY

résidences
immobilier

résidences immobilier

Située entre le village de Ramatuelle et les plages de Pampelonne, cette magnifique villa offre une vue mer exceptionnelle à l'intérieur comme à l'extérieur, et depuis toutes les pièces de la villa. La villa présente une surface hors oeuvre nette de 327m². Au rez-de-chaussée, un vaste séjour avec cheminée bénéficie de beaucoup de lumière grâce à de grandes baies vitrées donnant d'un côté, sur le patio de 72m² avec bassin et cascade et de l'autre, sur la terrasse, la piscine et le panorama. Ce niveau offre également une grande cuisine ouverte sur la salle à manger d'été avec barbecue, une 1ère ...

Located between the village of Ramatuelle and Pampelonne beaches, this beautiful property of 327m² offers fantastic seaviews from inside (from all rooms) and outside the house. The ground floor offers of a large living room with fireplace benefitting from a lot of light thanks to large bay windows, opening on a patio of 72m² with pond and waterfall on one side and on a terrace overlooking the swimming pool and panorama on the other side. This level also has a large kitchen opening onto the outdoor dining area with barbecue, a 1st bedroom with shower room, an office and a utility room. The ...

AGENCE 3CAP RAMATUELLE

16 Place de l'Ormeau - 83350 RAMATUELLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

